

AMTLICH

Die Energiekommission hat ihre Arbeit aufgenommen

Anfang Jahr wurden vom Gemeinderat die Energiestrategie und die daraus resultierenden Massnahmen verabschiedet. Als erste Massnahme wurde gestützt auf die seit 1. Januar 2022 gültige Gemeindeordnung eine neue, dem Gemeinderat unterstellte Energiekommission eingesetzt. Die Hauptaufgabe dieser Kommission ist die Unterstützung und Beratung des Gemeinderates bei Energiethemen. Im Detail werden die Aufgaben der Energiekommission in einem Pflichtenheft definiert. Die Kommission setzt sich aus zwei Mitgliedern des Gemeinderates sowie drei Angestellten der Verwaltung und einem externen Fachberater zusammen. Sie kann bei Bedarf und je nach Thema mit weiteren Personen ergänzt werden.

Am 23. November 2022 nahm die Energiekommission mit ihrer ersten Sitzung die Arbeit auf. Unter anderem wurde für den Abend des 9. Februar 2023 die Veranstaltung «erneuerbar heizen» geplant. An dieser Veranstaltung wird über folgende Themen informiert:

- Energiepolitische Stossrichtungen der Gemeinde
- Informationen Kanton Zürich: Energiesgesetz und Förderprogramm

- Informationen zum Programm «erneuerbar heizen» und dem Heizungsersatz

Das Detailprogramm wird im neuen Jahr in den NaG und auf der Gemeindefebsite bekannt gegeben. Ebenfalls wird das Pflichtenheft der Energiekommission nach der Genehmigung durch den Gemeinderat auf der Website aufgeschaltet.

Die Energiekommission tagt regulär zweimal im Jahr. Die nächste Sitzung ist für das Frühjahr 2023 angesetzt, um weitere Massnahmen im Energiebereich für die Jahre 2023/2024 zu definieren und zu präzisieren.

Die Energiekommission freut sich über Ideen aus der Bevölkerung in Bezug auf den Klimaschutz, die Steigerung der Energieeffizienz, die Förderung von erneuerbaren Energien und eine umweltfreundliche Mobilität. Diese können über die E-Mailadresse bau@greifensee.ch eingereicht werden. Weitere Informationen zur Energiestrategie werden laufend unter www.greifensee.ch publiziert.

Abteilung Hoch- und Tiefbau

Bestattungen

Am 17. Dezember 2022 ist in Dietlikon gestorben:

Schürch, Daniel, von Rohrbach BE, geboren 1947, wohnhaft gewesen in Greifensee.

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Abteilung Bestattungen

Christbaumabfuhr

Dienstag, 3. Januar

Die Christbäume werden am Dienstag, 3. Januar, abgeführt. Sie sind gut sichtbar bei den Container-Plätzen bzw. an der Strasse bereitzulegen (unzerkleinert, mit den dicken Enden gegen die Strasse, nicht zusammengebunden). Der Christbaumschmuck muss entfernt sein.

Abteilung Hoch- und Tiefbau

www.greifensee.ch

Gut, dass wir darüber sprechen ...

Angebote in der letzten Lebensphase

Am Dienstag, 10. Januar, von 18.30 Uhr bis 21 Uhr laden «Pro Senectute Zürcher Oberland», der «Seniorenverein Greifensee», die «Koordinationsstelle Alter Greifensee» sowie die reformierte und katholische Kirche von Greifensee in den Saal des Landenberghauses ein.

Welche Angebote im Alter bietet Greifensee? Was wäre gut, in der Familie frühzeitig anzusprechen für die Zeit, in der man auf Unterstützung angewiesen ist? Dieser Abend will dazu anregen.

Nach einem Imbiss erzählen Vertreterinnen und Vertreter folgender Institutionen in Kurzreferaten von ihren Angeboten: «Pro Senectute», «Koordinationsstelle Alter Greifensee», «Unabhängige Beschwerdestelle für das Alter UBA», «Palliativ Care Zürcher Oberland» sowie die reformierte und katholische Kirche von Greifensee. Anschliessend besteht die Möglichkeit zum Austausch und für weitere Informationen an den Ständen der Institutionen.



Aktiv in der dritten Lebensphase
www.senioren-greifensee.ch